



COFCO International se suma a la iniciativa para modernizar las operaciones comerciales globales de productos agrícolas

CHICAGO y WHITE PLAINS, N.Y. y MINNEAPOLIS, GINEBRA y ROTTERDAM, Países Bajos - 20 de diciembre de 2018 - COFCO International Ltd ("COFCO International") se asocia con Archer Daniels Midland Company (NYSE: ADM) ("ADM"), Bunge Limited (NYSE: BG) ("Bunge"), Cargill Incorporated ("Cargill") y Louis Dreyfus Company ("LDC") para estandarizar y digitalizar las transacciones de envíos agrícolas a nivel mundial. Juntas, las compañías buscan incrementar la transparencia y la eficiencia para los clientes a través de tecnologías digitales emergentes, como *blockchain* e inteligencia artificial.

"Nos complace unirnos a esta iniciativa como miembro fundador", dijo Johnny Chi, Presidente y CEO de COFCO International. "Las tecnologías emergentes como *blockchain* nos dan la oportunidad de crear una plataforma transparente, segura y eficiente, y de transformar las operaciones globales de comercio agrícola. Nuestra visión compartida es desarrollar un nuevo estándar disponible para todos, que genere beneficios para toda la industria."

Anunciada en [octubre](#), el fin de esta asociación es, inicialmente, el desarrollo de tecnologías para automatizar los procesos de ejecución de cereales y oleaginosas post-comercialización, reduciendo significativamente los costos y recursos necesarios para mover documentos alrededor del mundo. A más largo plazo, la iniciativa impulsará una mayor seguridad, confiabilidad, eficiencia y transparencia mediante la digitalización de procesos manuales basados en papel vinculados a contratos, facturas y pagos, con un enfoque más moderno y digital.

Las compañías están involucrando activamente a otras partes interesadas de la industria en todo el mundo, con un enfoque global en lo que respecta al acceso y adopción. Esto incluye la participación de empresas de todos los tamaños para reunir los aportes y la colaboración necesarios para diseñar una solución que aumente la competitividad, reduzca las barreras de entrada y proporcione valor a toda la industria.

Con un enfoque en hacer que esta funcionalidad esté disponible tan pronto como sea posible, los siguientes pasos inmediatos incluyen la identificación de soluciones tecnológicas adecuadas y socios que puedan brindar eficiencias para la ejecución automatizada del comercio de cereales y oleaginosas.

###

Acerca de Archer Daniel Midlands Company

Durante más de un siglo, la gente de Archer Daniels Midland Company (NYSE: ADM) ha transformado los cultivos en productos que satisfacen las necesidades vitales de un mundo en crecimiento. Hoy en día, somos uno de los procesadores agrícolas y proveedores de ingredientes alimentarios más grandes del mundo, con aproximadamente 31,000 empleados que atienden a clientes en más de 170 países. Con una cadena de valor global que incluye aproximadamente 500 ubicaciones de adquisición de cultivos, 270 instalaciones de fabricación de ingredientes para alimentos y ración animal, 44 centros de innovación y la red de transporte de cultivos más importante del mundo, conectamos la cosecha al hogar, elaborando



productos para alimentos, raciones y usos industriales y energéticos. Obtenga más información en www.adm.com.

Acerca de Bunge Limited

Bunge Limited (www.bunge.com, NYSE: BG) es una empresa global líder en agronegocios y alimentos que opera en más de 40 países con aproximadamente 32,000 empleados. Bunge compra, vende, almacena y transporta semillas oleaginosas y cereales para servir a clientes en todo el mundo; procesa oleaginosas para hacer harina de proteínas para la alimentación animal; produce productos de aceite comestible para consumidores y clientes comerciales en las categorías de procesamiento de alimentos, panadería industrial y artesanal, confitería, nutrición humana y servicios alimenticios; produce azúcar y etanol a partir de la caña de azúcar; procesa trigo, maíz y arroz para hacer ingredientes utilizados por las empresas de alimentos; y vende fertilizantes en Sudamérica. Fundada en 1818, la compañía tiene su sede en White Plains, Nueva York.

Acerca de Cargill

Los 155,000 empleados de Cargill en 70 países trabajan incansablemente para lograr nuestro propósito de alimentar al mundo de una manera segura, responsable y sostenible. Todos los días, conectamos a los agricultores con mercados, clientes con ingredientes, y personas y animales con los alimentos que necesitan para prosperar. Combinamos 153 años de experiencia con nuevas tecnologías y conocimientos para servir como un socio confiable para clientes de alimentos, agricultura, finanzas e industria en más de 125 países. De lado a lado, estamos construyendo un futuro más sólido y sostenible para la agricultura.

Acerca de COFCO Internacional

Con 12,000 personas en 35 países, COFCO Internacional es la plataforma de negocios agrícolas en el extranjero para COFCO Corporation, la compañía de alimentos y agricultura más grande de China. COFCO Internacional se enfoca en ser un líder en las cadenas de suministro globales de cereales, oleaginosas y azúcar, con activos en América, Europa y Asia-Pacífico. La compañía comercia con más de 50 países, al tiempo que brinda a los agricultores un acceso directo único al creciente mercado chino. En 2017, COFCO Internacional manejó más de 100 millones de toneladas de productos básicos relacionados con ingresos de \$34 mil millones. La compañía está acelerando su crecimiento para crear una cadena de suministro agrícola global integrada de clase mundial, anclada en China y compitiendo globalmente.

Acerca de Louis Dreyfus Company

Louis Dreyfus Company es una compañía líder en la comercialización y procesamiento de productos agrícolas. Aprovechamos nuestro alcance global y nuestra extensa red de activos para servir a nuestros clientes en todo el mundo, llevando los productos adecuados al lugar adecuado, en el momento adecuado –de forma segura, responsable y fiable. Nuestras actividades abarcan toda la cadena de valor desde el campo a la mesa, a través de una amplia gama de líneas de negocio (plataformas). Desde 1851 nuestro portafolio ha crecido hasta incluir Oleaginosas, Cereales, Arroz, Transporte, Mercados globales, Café, Algodón, Azúcar, Lácteos y Jugo. Ayudamos a alimentar y vestir a unos 500 millones de personas cada año originando, procesando y transportando aproximadamente 81 millones de toneladas de productos. Con una estructura organizada matricialmente en 6 regiones geográficas y 10 plataformas, Louis Dreyfus Company desarrolla actividades en más de 100 países y emplea aproximadamente a 17.000 personas a nivel mundial. Por más información, visita www ldc.com y síguenos en Twitter y LinkedIn.



Nota sobre las declaraciones a futuro

Este comunicado de prensa contiene "declaraciones a futuro" conforme a las leyes federales de valores de EE.UU., incluidas las declaraciones anticipadas sobre el desarrollo, el éxito y los beneficios de la plataforma digital propuesta. Estas declaraciones se realizan conforme a las disposiciones de "puerto seguro" de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados (Private Securities Litigation Reform Act) de los EE. UU. de 1995. Estas declaraciones prospectivas pueden identificarse por terminología que implique "voluntad" y "expectativa" y declaraciones similares. Las declaraciones a futuro no son hechos históricos e implican riesgos e incertidumbres inherentes. Varios factores podrían causar que los resultados reales difieran materialmente de los contenidos en cualquier declaración a futuro, incluido en este caso el riesgo de que la plataforma no sea exitosa o no logre los objetivos de los participantes. Se incluye información adicional sobre los riesgos asociados con las declaraciones a futuro en las presentaciones de Bunge Limited y Archer Daniels Midland Company ante la Comisión de Bolsa y Valores de EE.UU. (SEC, por sus siglas en inglés). Todas las declaraciones en este documento se hacen a partir de la fecha de este comunicado de prensa, y los participantes no asumen la obligación de actualizar o revisar públicamente ninguna declaración a futuro, ya sea debido a nueva información, eventos futuros o de otro tipo, excepto según lo exija la ley aplicable.

Contactos

ADM

Jackie Anderson (EE.UU.)

media@adm.com

Bunge

Susan Burns
(EE.UU.)

news@bunge.com

Cargill

April Nelson
(EE.UU.)

media@cargill.com

COFCO International

Allan Virtanen (Suiza)

allan.virtanen@cofcointernational.com

LDC

Karen Saddler (Suiza)

media@ldc.com

###